

Moeve renueva la certificación de calidad de la terminal marítima del Parque Energético San Roque

- **Se trata de un referencial otorgado por Puertos del Estado, que distingue a las organizaciones que participan voluntariamente en la mejora de los servicios portuarios**
- **La compañía renueva esta certificación por duodécimo año consecutivo, fruto de su compromiso con la sostenibilidad y seguridad de las operaciones en la Bahía de Algeciras**

Moeve ha renovado la certificación de la terminal marítima del Parque Energético San Roque (PESR) según el referencial de Calidad de servicio para el tráfico de cargas sólidas y líquidas a granel de Puertos del Estado, tras superar con éxito la auditoría anual realizada por la verificadora externa AENOR.

Se trata de un certificado de adscripción voluntaria que valida la calidad en la prestación del servicio de concesiones marítimas desde diversas perspectivas: adecuación de instalaciones y de las infraestructuras, gestión de recursos, seguridad en las operaciones, servicios a la mercancía, incluyendo la facturación y productividad, y la atención al cliente. Esta norma, que lleva renovándose once años consecutivos, valida la calidad de concesionarios de terminales portuarias y las entidades prestadoras de servicios en los puertos de interés general.

En esta evaluación anual, realizada por AENOR en las que participaron diversas áreas de Moeve, se abordaron todos los aspectos vinculados a la actividad en el pantalán y la monoboya desde el punto de vista de las operaciones, medidas de prevención y seguridad, atención al cliente y mantenimiento de las instalaciones, entre otros.

El responsable de Terminales Marítimas de Moeve, José Manuel Fernández-Sabugo, afirma que "la sostenibilidad, desde todos los puntos de vista, en las operaciones que se llevan a cabo en la Bahía de Algeciras es un compromiso de esta compañía, que además certifica esta renovación, que logramos año a año porque la mejora continua y la calidad de los servicios que ofrecemos en el pantalán del Parque Energético San Roque son clave para Moeve".

A lo largo del año, Moeve somete los grandes aspectos que rigen su actividad, que son seguridad, sostenibilidad, calidad y eficiencia energética, a diversas auditorías en todas sus instalaciones, tanto internas como externas, que acreditan la excelencia de su gestión y de sus procesos productivos.

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

San Roque, 12 de febrero de 2025

Moeve – Dirección de Comunicación

comunicacion.cadiz@moeveglobal.com

www.moeveglobal.com

Tel: (34) 659578080